

Éclat Vitaminé : L'Instant Jus Frais Détox du MoYa Beach Club

Samedi 16 août — de 12h00 à 18h00

Savourez notre sélection de jus détox, élaborés à partir de trois recettes, fraîchement pressés avec des fruits et légumes de saison, pour un instant de légèreté face à la mer.



Vitamin Glow: The Fresh Detox Juice Moment at MoYa Beach Club

Saturday, August 16 — from 12:00 PM to 6:00 PM

Savor our selection of detox juices, crafted from three signature recipes and freshly pressed using seasonal fruits and vegetables, for a moment of pure lightness by the sea.

Tomate & Basilic - 12€

Un jus savoureux et relevé, parfait à l'apéritif. Léger et riche en vitamines, il stimule naturellement le corps et l'esprit.

Tomates, Concombre, Basilic, Estragon, Tabasco, Citron jaune, Eau.

Céleri & Carottes - 12€

Un jus détox riche en fibres, aux notes végétales et rafraîchissantes. L'allié parfait pour une pause tonique et équilibrée.

Feuilles de Céleri, Feuilles de Fenouil, Graines de Céleri, Carottes, Brins de Persil frais, Concombre, Jus de Citron.

Concombre, Citron & Menthe - 12€

Ultra-hydratant et naturellement désaltérant, ce jus vert mêle fraîcheur, douceur végétale et acidité subtile pour un moment de pure vitalité.

Concombre, Citron Vert, Feuilles de Menthe.

Tomato & Basil - €12

A flavorful and zesty juice, perfect as a non-alcoholic aperitif. Light and rich in vitamins, it naturally energizes both body and mind.

Tomatoes, Cucumber, Basil, Tarragon, Tabasco, Lemon, Water.

Celery & Carrot - €12

A fiber-rich detox juice with fresh, vegetal notes. The perfect ally for a balanced and revitalizing break.

Celery Leaves, Fennel Leaves, Celery Seeds, Carrots, Fresh Parsley Sprigs, Cucumber, Lemon Juice.

Cucumber, Lime & Mint - €12

Ultra-hydrating and naturally refreshing, this green juice blends coolness, delicate vegetal notes, and subtle acidity for a moment of pure vitality.

Cucumber, Lime, Mint Leaves.